

*Liebe Schüler*innen der Klasse 3 des kath. Religionsunterrichtes
der Ringelnatz-Schule,*

es sind jetzt zwei weitere Wochen vergangen und ihr seid immer noch zu Hause.

Vielleicht habt ihr einmal auf die Homepage eurer Schule geschaut und euch den Film über die Kinder im Libanon angesehen.

Nun lernt ihr eine Geschichte kennen, die im zweiten großen Teil der Bibel nämlich im Neuen Testament zu finden ist. Dort wird von Jesus und den Menschen erzählt. Sie wird auch die „Große Speisung“ genannt.

*Gebt doch mal im Internet bei Google „**Katholisch.de Videos Bibel einfach erklärt**“ ein. Eure Eltern oder größeren Geschwister helfen euch bestimmt!*

*Dann ganz einfach den Comic 23 „Fünf Brote und zwei Fische“ **anklicken**. Dieser lustige Bibelcomic wird euch gefallen.*

Sollte euch langweilig sein, dann könnt ihr die Aufgabe erledigen.

Hier könnt ihr etwas zur biblischen Geschichte basteln.

Manche von euch haben vielleicht eine Kinderbibel zu Hause. Dann könnt ihr die Geschichte selbst lesen.

Wenn ihr Fragen habt, dann schickt mir einfach eine E-Mail

m.wirth@ringelnatz-grundschule.de

Ich wünsche euch eine gute Zeit, liebevolle Menschen und freue mich auf eine Antwort.

Herzliche Grüße von M. Wirth eurer Religionslehrerin

Fische und Brot

Eines Tages kamen viele Menschen zusammen, um Jesus reden zu hören. Sie waren sehr hungrig, aber sie hatten nichts zu essen. Da schenkte ein kleiner Junge Jesus sein Mittagessen. Jesus nahm das Essen und machte daraus genug für all die vielen Menschen.

Male das Bild aus. Klebe dann die Bildchen von den Fischen und den Broten auf den Korb, den der kleine Junge hält. Wie viele Brote sind es? Und wie viele Fische?

